



Face à l'arrogance, le mensonge, le mépris affichés par le Président de la République le 22 mars à la télévision, les salariés actifs, privés d'emploi, les retraités, la jeunesse, les citoyens doivent en masse dans les entreprises, les services, les universités, les lycées et dans la rue réaffirmer que : Cette loi ne doit pas voir le jour !

« Retraites : c'est toujours non pour cette Réforme injuste et brutale ! »



Pétition nationale :



**Ensemble, le 28 mars, à Argentan, toujours mobilisés pour gagner le retrait !**

L'intersyndicale d'Argentan CFDT, CGT, FO, CFE/CGC, CFTC, UNSA, SOLIDAIRES et FSU appelle les salarié.es, les retraité.es, les privé.es d'emploi et les jeunes à deux nouvelles journées massive de grèves et d'initiatives interprofessionnelles

**Le mardi 28 mars et  
Le vendredi 31 mars**



***Argentan :***

**MANIFESTATIONS :**

**MARDI 28 MARS : Rassemblement à 11H00, place de la Mairie** (manif bruyante et revendicative en ville, dislocation à la mairie).

Appel à 2H minimum de débrayages. Déposez ce flyer à l'employeur pour faire grève.

**VENDREDI 31 MARS : Manifestation aux flambeaux**

**Rassemblement 20h30 Place de la Gare**

Ne pas jeter sur la voie publique

L'intersyndicale d'Argentan Cfdt, CGT, FO, CFE/CGC, CFTC, UNSA, SOLIDAIRES et FSU appelle les salarié.es, les retraité.es, les privé.es d'emploi et les jeunes à deux nouvelles journées massive de grèves et d'initiatives interprofessionnelles

**Le mardi 28 mars et  
Le vendredi 31 mars**



**EN GRÈVE ET  
DANS LA RUE !**

**Argentan :**

## **MANIFESTATIONS :**

**MARDI 28 MARS : Rassemblement à 11H00, place de la  
Mairie** (manif bruyante et revendicative en ville, dislocation à la mairie).

Appel à 2H minimum de débrayages. Déposez ce flyer à l'employeur pour faire grève.

**VENDREDI 31 MARS : Manifestation aux flambeaux**

**Rassemblement 20h30 Place de la Gare**

Ne pas jeter sur la voie publique



**28 mars,**

**La France  
À  
L'arrêt !**

Face à l'arrogance, le mensonge, le mépris affichés par le Président de la République le 22 mars à la télévision, les salariés actifs, privés d'emploi, les retraités, la jeunesse, les citoyens doivent en masse dans les entreprises, les services, les universités, les lycées et dans la rue réaffirmer que : Cette loi ne doit pas voir le jour !

« Retraites : c'est toujours non pour cette Réforme injuste et brutale ! »

Pétition nationale :



**Ensemble, le 28 mars, à Argentan, toujours mobilisés pour gagner le retrait !**